
Le sinergie ambientali di Intals e Somet
La comune politica di due aziende leader nel recupero e trattamento dell’alluminio secondario

“Villanterio for Christmas”
Un’iniziativa per sostenere il commercio locale in vista delle festività
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Fra 2 anni un’industria della
provincia di Pavia taglierà il
traguardo del secolo di vita.
Si tratta dell’Intals di Parona
Lomellina, importante azien-
da nel recupero e trattamen-
to dell’alluminio secondario.
La Intals è in continua evolu-
zione e ultimamente ha stu-
diato nuove sinergie con la
consorella Somet di Ambive-
re (Bergamo). Anche questa
industria è impegnata nel
trattamento dell’alluminio.
Entrambe le aziende fanno
parte dello stesso gruppo,
condividendone i proprietari.
Le 2 aziende si differenziano
principalmente per la tipolo-

gia di alluminio che produco-
no: Intals realizza prevalen-
temente lingotti destinati a
essere successivamente fusi e
colati all’interno di stampi
per realizzare nuovi oggetti,
mentre Somet produce plac-
che e billette che saranno
trattate con il procedimento
dell’estrusione, quindi me-
diante compressione all’inter-
no di una sagoma si induce
una deformazione plastica
che fa assumere al metallo la
forma desiderata.
Le sinergie tra Intals e Somet
più recenti riguardano 3
aspetti fondamentali della lo-
ro attività. Il primo è il rap-

porto con le istituzioni della
pubblica amministrazione, il
secondo è il trattamento dei
rifiuti perché così sono classi-
ficati i rottami di alluminio,
che entrano nei 2 stabilimen-
ti e richiedono una particola-
re attenzione affinchè tutto il
processo fino al prodotto fina-
le avvenga nel modo più cor-
retto.
L’ultimo ambito di competen-
za della funzione di gestione
ambientale è quello delle
emissioni atmosferiche e idri-
che che gli stabilimenti pro-
ducono, e che devono essere
continuamente monitorate
per garantire sempre il ri-

spetto delle norme ambienta-
li. Questo è un punto assolu-
tamente fondamentale, al
quale Intals e Somet hanno
sempre dedicato massima at-
tenzione e importanti investi-
menti per dotarsi di impianti
all’avanguardia e poter ga-
rantire il più basso impatto
ambientale della propria atti-
vità. Perché non solo le due
aziende producono un mate-
riale - l’alluminio secondario -
che è in assoluta armonia con
l’ambiente, ma lo fanno an-
che nel modo più eco-sosteni-
bile, utilizzando le più avan-
zate tecnologie attualmente
disponibili.

La crisi economica stretta-
mente collegata all’emergen-
za sanitaria per il Covid-19
ha falcidiato il settore del
commercio e rischia di “com-
promettere” anche il periodo
tradizionalmente più florido
dell’anno, quello legato al Na-
tale. A Villanterio, 3mila abi-
tanti circa, la locale associa-
zione sportiva dilettantistica
Tripè (presieduta da Cristian
Santoro) in collaborazione
con il Comune (guidato da
Silvio Corbellini)  ha promos-

so un’iniziativa per sostenere
gli esercizi commerciali locali.
E’ nata, così, “Villanterio for
Christmas - I commercianti
per Villanterio, Villanterio
per i commercianti”, iniziati-
va promozionale che tramite
social networks, locandine,
messaggi e anche il sito isti-
tuzionale del Comune invita
gli abitanti ad aiutare i com-
mercianti del paese. La logica
è presto detta, acquistando i
regali di Natale nei negozi del
paese, piuttosto che comprar-

li online, permetterà a tante
realtà di sopravvivere, al con-
tempo, chi acquisterà potrà
usufruire di sconti ed iniziati-
ve promozionali. E’ nata an-
che una pagina Facebook, de-
nominata “Marcia del Cigno”
o “Villanterio for Christmas”
nella quale è possibile trovare
anche video delle stesse atti-
vità commerciali coinvolte.
Oltre che dalle attività locali
si suggerisce ai villanteresi di
acquistare beni da coloro che
abitano a Villanterio ma han-
no attività aperte in altri pae-
si o città. “Dimostriamo l’a-
more per il nostro paese non
con le parole ma con i fatti”
uno degli slogan sulla pagina
Facebook dell’iniziativa a ri-
marcare come i negozi di vici-
nato del paese costituiscano
la vita stessa dell’intera co-
munità.

La Polizia Locale ha scoperto e ripulito l’intera zona in frazione Vairano

Tra le campagne di Vidi-
gulfo, in frazione Vairano, è
stata scoperta lunedì 16 no-
vembre una discarica abusi-
va a cielo aperto, di pneuma-
tici e macerie. 
E’ stato immediato l’inter-
vento della Polizia Locale e
dei funzionari del Comune
che hanno provveduto a ri-
pulire la zona. L’assessore
alla Polizia Locale Marco
Zacchetti (a destra nella fo-
to) sostiene che questi episo-
di sono sempre più frequenti
nelle zone periferiche e ru-
rali del paese; tuttavia, nella
speranza di una vittoria nel
bando sulla videosorveglian-
za presentato il mese scorso
e con l’acquisto di diverse fo-
totrappole, questi eventi po-
tranno subire una notevole
riduzione.
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La Lega Nazionale Pallaca-
nestro, in concerto con la
F.I.P., ha definito il nuovo
‘format’ della serie B, col pas-
saggio da 4 gironi da 16 squa-
dre a 8 gironi da 8 squadre.
La proposta  è stata approva-
ta dal Consiglio Direttivo riu-
nitosi sabato scorso in quel di
Cento, in occasione delle fina-
li della Super-Coppa Cente-
naro, ma è stata promossa da
più parti in causa, fra le quali
anche l’Omnia Basket Pavia -
che attraverso le dichiarazio-
ni dell’amministratore unico
Gianni Perruchon, nei giorni
scorsi aveva espresso perples-
sità riguardo le complesse or-
ganizzazioni delle trasferte
nell’emergenza sanitaria cau-
sata dalla pandemia di Covid.
Inoltre, considerando il carat-
tere prettamente dilettanti-
stico (seppur nazionale) del
torneo e l’elevato numero del-
le formazioni partecipanti (64
squadre) alla serie B, la
L.N.P.  ha smussato gli ultimi
dubbi sul fare marcia indie-

tro, anche per placare i sem-
pre più insistenti malumori
di quelle società che si erano
dette pronte a non voler par-
tire nelle condizioni preposte.
La nuova formula del campio-
nato cadetto, perciò, prevede
il passaggio da 30 a 22 parti-
te, con la prima fase – 14 gare
di andata e ritorno – in pro-
gramma dal 29 novembre al 7
marzo (con soste il 27 dicem-
bre e il 3 gennaio), mantenen-

do – rispetto al vecchio calen-
dario – soltanto il turno infra-
settimanale festivo del 6 gen-
naio. La seconda parte della
stagione contemplerà, invece,
una “fase ad orologio” di 8 ga-
re di sola andata contro le
squadre del girone “limitrofo”
(gir. A con gir. B, gir. C con
gir. D, gir. E con gir. F e gir. G
con gir. H). La classifica con
l’assegnazione dei piazza-
menti per i play-off e i play-
out sarà calcolata in base ai
punteggi ottenuti nei macro-
gironi da 16 squadre, tenendo
buono così anche i punti ma-
turati nella prima parte di
annata. Per questo motivo la
composizione geografica dei
raggruppamenti, che si ritro-
verà integralmente nella se-
conda fase, non è stata  so-
stanzialmente modificata ri-
spetto alla versione pubblica-
ta ad agosto. Nei mini-gruppi
da otto la regione più “frazio-
nata” è stata l’Emilia-Roma-
gna, dove le sue squadre sono
state suddivise in ben 4 giro-
ni. E’ stata confermata, inve-
ce, l’asse  Lombardia - Sicilia
(più la bolognese San Lazzaro

di Savena) per i club che han-
no accettato le trasferte in ae-
reo già programmate. La Riso
Scotti – Punto Edile ha evita-
to, per ora, le lunghe trasferte
a Palermo, Agrigento, Ragu-
sa e Torrenova (Messina), es-
sendo stata inserita nel nuo-
vo girone “C”, dove inizial-
mente affronterà Robur Va-
rese, Vigevano, Olginate, Pia-
dena, Ju.Vi. Cremona, Fio-
renzuola e Bakery Piacenza.
Un raggruppamento “di par-
tenza” sulla carta più abbor-
dabile del precedente a 16 av-
versarie, visto che sia Agri-
gento (candidata alla promo-
zione) che Bernareggio (fre-
sca vincitrice della Super-
Coppa) sono finite nel gruppo
“D”. I bianco-blu, allora, do-
vranno cercare di mietere più
punti possibili in vista della
successiva “fase a orologio”,
che sarà determinante per
l’accesso agli spareggi promo-
zione per la serie A2. La deci-
sione di posticipare a domeni-
ca 29 la partenza del campio-
nato, per garantire i tempi
tecnici per stilare i calendari
dei nuovi mini-gironi, è stata

ben accolta in via Treves, an-
che se rimane il cruccio di non
aver approfittato dell’occasio-
ne per rivedere completa-
mente la composizione degli
stessi, evitando  l’incrocio fra
squadre lombarde e siciliane.
La settimana di allenamenti
in più garantirà il pieno svuo-

tamento dell’infermeria del
PalaRavizza: il pivot Ema-
nuele Rossi ha ripreso il lavo-
ro con i compagni, anche se
non è ancora al top, mentre è
in ripresa anche Marco Tor-
gano, ma il suo pieno recupe-
ro avverrà soltanto nei prossi-
mi giorni.    

Basket  Dietrofront della LNP:
minigironi da 8 squadre in serie B 

Posticipato l’inizio del campionato al 29. La Riso Scotti evita per ora le trasferte in Sicilia

Sport Pavese

Gianni Perruchon

Lele Caserio: “Trasferte brevi
e soprattutto recuperabili”
DI MIRKO CONFALONIERA

La revisione del campionato
di serie B è stata accolta molto
positivamente in casa Riso
Scotti – Punto Edile Pavia,
che eviterà (almeno per la pri-
ma fase) le lunghe trasferte in
Sud Italia. La dirigenza di via
Treves è sempre stata in pri-
ma linea per chiedere un cam-
biamento del ‘format’ del cam-
pionato. “Questa idea è stata
portati avanti in Lega Palla-
canestro da Gianni Perru-
chon, il nostro amministratore unico – ha commentato Lele
Caserio, g.m. dell’Omnia Basket – Per cui la nostra società
è molto soddisfatta e crediamo assieme a tante altre piazze
coinvolte che sia la soluzione meno rischiosa per tutti. Pur-
troppo, questa riformulazione non ha evitato ad altre squa-
dre lombarde di dover affrontare trasferte in Sicilia in que-
sto periodo. Guardando in casa nostra, il nuovo mini-girone
a noi va molto bene, a prescindere dal fatto che ci siano me-
no rivali forti oppure no: francamente adesso come adesso
questo discorso non è molto importante, anche perché prima
o poi noi dovremmo incontrare tutte le avversarie. Siamo co-
munque soddisfatti, perché inizialmente faremo delle tra-
sferte vicine e soprattutto recuperabili: se dovesse capitare
di riorganizzare una partita, un conto è una trasferta in Si-
cilia che sarebbe costosissima e molto impegnativa, mentre
un altro conto è una partita nell’arco di cento chilometri di
distanza, molto più praticabile”. Come sarà quest’anno gio-
care senza pubblico? “La squadra è della città e dei suoi tifo-
si, purtroppo quest’anno stiamo vivendo una situazione as-
surda dove saremo costretti a giocare senza la presenza di
chi è il reale animatore della partita. Sarà veramente duris-
sima. Lo sto notando nelle partite di serie A, dove il fattore
campo sta saltando in maniera incontrollabile, perché non
esiste più”.  

Vidigulfo, discarica abusiva

Lele Caserio


